

19  
28-4-9

CANNING HOUSE: CONSEJO HISPANO-LUSO-BRASILEÑO

Presidente: Lord Montgomery (estará fuera de Gran Bretaña durante visita de SEPREREP)  
Vice-Presidente: Sir Jock Taylor (actuará como Presidente)

El Consejo Hispano-Luso-Brasileño es un organismo apolítico fundado en 1943, siendo su principal objetivo el promover buenas relaciones entre Gran Bretaña, América Latina, España y Portugal.

Su administración corre por cuenta de un Director General, de un pequeño número de personal que dependen del Comité Ejecutivo, el cual está compuesto principalmente por industriales y empresarios activos en el área latinoamericana y de un Presidente con vasta experiencia en el área. En su actualidad el Presidente es el Visconde Montgomery of Alamein, el Presidente del Comité Ejecutivo es el Sr. Desmond Watkins, Director de Shell Internacional y el Director General es Sir Kenneth James, ex-Embajador británico en México.

Canning House se financia principalmente a través de erogaciones privadas de los casi 200 miembros corporativos con que cuenta. Estos incluyen la mayor parte de las principales compañías con inversiones en América Latina.

ECONOMIA Y COMERCIO

Canning House organiza regularmente discursos, seminarios y charlas sobre las economías de Latinoamérica, España y Portugal.

Normalmente estas actividades, tienen como expositor principal algún Ministro del Gobierno, Embajadores británicos o algún importante Ministro, Empresario o banquero proveniente de las naciones latinoamericanas. Canning House trabaja de manera estrecha con "Latin America Trade Advisory Group" (LATAG), con quien comparte sede.

MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES  
EMBAJADA DE CHILE EN LONDRES

Canning House es un centro de información sin equivalente en este país, o incluso en Europa, sobre el desarrollo económico y social y un importante foro para la discusión y el establecimiento de contactos. Tiene estrechas y amistosas relaciones con los Embajadores y personal diplomático de los países que representan a Latinoamérica, España y Portugal en Londres. Asimismo, tiene estrechos contactos con los miembros del parlamento, la prensa y con todas las agencias gubernamentales británicas.

EDUCACION Y CULTURA

Canning House promueve de forma activa la enseñanza del español y portugués en Gran Bretaña. LLeva a cabo conferencias, recitales, y discusiones sobre temas culturales, artísticos, educacionales e históricos de América Latina. Cuenta con una biblioteca de casi 60.000 volúmenes relativos a diversos aspectos de Latinoamérica, España y Portugal, la que es considerada una de las principales de este rubro en el mundo.

THE ANGLO CHILEAN SOCIETY

Chairman: Sir David Hildyard (ex-Embajador Británico en Chile)

Presidente: Embajador de Chile en Londres es el Presidente por derecho propio

La Sociedad Anglo-Chilena se formó en 1944, y cuenta con aproximadamente 500 socios particulares y 22 socios corporativos. Es una organización totalmente apolítica, cuyos objetivos son:

- 1) Promover el conocimiento sobre Chile en Gran Bretaña a través de su historia, literatura, arte y cultura.
- 2) Fomentar y cementar los lazos de amistad entre Chile y Gran Bretaña y con este fin poner en contacto a las personas con interés y vínculos en ambos países.

ACTIVIDADES CULTURALES

1. Mantención de la biblioteca
2. Publicación de un boletín informativo - "The Chilean News".
3. Envío de premios y material didáctico a colegios en Chile.
4. Proporcionar información sobre Chile a colegios, universidades y particulares en Gran Bretaña
5. Organizar charlas, conferencias, exhibición de películas, exposición de arte y conciertos.
6. Continuar con el obsequio de espadas que, desde 1950, se ha hecho a los cadetes más distinguidos de las Escuelas Militar, Naval, de la Fuerza Aérea y de Carabineros de Chile.

ACTIVIDADES SOCIALES

1. Té organizado por el Comité de Damas.
2. Reunión General Anual y cocktail - Mayo/Junio.
3. Campeonato de Golf organizado por las Sociedades Anglo-Latinoamericanas en el mes de Junio.
4. Fiesta de la Juventud Anglo-Chilena en Junio.
5. Gran Fiesta organizada por las Sociedades Anglo-Latinoamericanas-ALAF.
6. Almuerzo o Comida de celebración de la Independencia de Chile en Septiembre.
7. Reunión Social - "Cheese and Wine Party" en Octubre.
8. Fiesta de Navidad.

CAMARA BRITANICO-CHILENA DE COMERCIO

Presidente: la preside el Embajador de Chile en el Reino Unido

Chairman: Sr. Colin Armstrong (INCHCAPE-Williamson Balfour en Chile)

La Cámara Británico-Chilena de Comercio (BCCC), formada recientemente, tiene su sede en la Embajada de Chile, y su establecimiento ha sido apoyado por el Departamento de Industria y Comercio (DTI), el Latin America Trade Advisory Group (LATAG) y por la Embajada. Varias compañías tanto británicas como chilenas han patrocinado esta iniciativa.

Dado que actualmente existe un fuerte déficit en el comercio bilateral en favor de Chile (£200 millones), una de las ambiciones básicas de la BCCC es la de acrecentar la participación de compañías británicas en el mercado chileno. Esta tarea se lleva a cabo difundiendo información general y específica (boletines, seminarios, datos estadísticos); colaborando con el programa de visitas al Reino Unido, habiendo organizado tres presentaciones de políticos chilenos en Canning House; identificando oportunidades para el comercio y la inversión; coordinando actividades con otras entidades; colaborando y participando en misiones comerciales desde y hacia Chile; organizando ferias y exhibiciones en conjunto con LATAG; y coordinando esfuerzos con la Cámara Chileno-Británica en Santiago y el Departamento Comercial de la Embajada Británica.

La Cámara (BCCC) está ayudando a promover inversiones británicas en Chile, y también está trabajando conjuntamente con la Oficina Comercial y la Embajada de Chile en la venta de productos chilenos en el Reino Unido.

La BCCC es la segunda Cámara latinoamericana en Gran Bretaña. La única otra existente es la brasilera.

UNIVERSIDAD DE CAMBRIDGE

La Universidad fue fundada por un grupo de disidentes que se marginaron de Oxford en el año 1317.

Aunque es una institución privilegiada por su historia y por la riqueza de algunos de los Colegios que la componen, los estudiantes vienen de todas las capas sociales, y hay un esfuerzo permanente para que los que vienen de estratos sociales menos privilegiados tengan acceso.

El mismo criterio está siendo aplicado a los estudiantes de los países del llamado Tercer Mundo, que quieren seguir estudios de Post-Grado. La Universidad ha creado fondos especiales con donaciones de las más variadas fuentes, pero hay que admitir que en esto Asia y Africa están a la cabeza y que muchos estudiantes latinoamericanos calificados no pueden estudiar aquí porque no existen suficientes becas.

Entre los descubrimientos importantes hechos en Cambridge están los anticuerpos monoclonales, permitiendo al científico argentino Cesar Milstein obtener el Premio Nobel. Además se descubrió aquí la famosa "doble hélice", es decir la estructura del DNA. Estos son dos de los descubrimientos que están a la cabeza de la revolución biotecnológica actual.

El acto académico se desarrollará en Senate House, edificio construido entre 1722 y 1730 donde se realizan las ceremonias académicas de mayor relevancia.

MIDLAND BANK

Midland Bank, principal acreedor de Chile en el Reino Unido, es parte del conglomerado Midland Group, el que cuenta entre sus negocios al Midland Montagu (dedicado al negocio bancario internacional e institucional), Forward Trust (casa financiera) y Thomas Cook (servicios para viajeros internacionales), entre otros.

El Midland Bank, uno de los cuatro grandes bancos de Reino Unido junto al Lloyds, Barclays y National Westminster, hoy es uno de los más débiles en su situación financiera, debido, en este último año, a préstamos a la industria británica y que son de dudosa recuperabilidad por la aguda recesión que vive el país. Asimismo durante 1989 otorgó créditos al Tercer Mundo que también fueron catalogados de incobrables y le significaron pérdidas de £261m en ese año. A esto se puede agragar otra serie de situaciones negativas para el banco, tales como la adquisición del banco americano Crocker National Bank a principios de los 80s; la fallida fusión con el Hongkong and Shanghai Banking Corp. y una remota salvación a través de un takeover pues no hay oferentes nacionales que deseen asumir tal responsabilidad y son muy pocos los bancos extranjeros con capacidad para hacerlo.

Estos hechos llevaron a que su Presidente Sir Kit McMahon, tomara la decisión de reducir sus dividendos desde 18p por acción a 9p por acción, hecho nunca visto desde 1930. Junto con esta medida Sir Kit anunció su alejamiento del Grupo Midland para junio del presente año y solicitó la ayuda del Banco de Inglaterra (Banco Central) para buscar como solución la reestructuración del grupo al más alto nivel. Este hecho significó el reemplazo del cargo de Presidente y de Ejecutivo Jefe del Grupo. Los nuevos nombres son Sir Peter Walters para Presidente, quien asumirá en junio del presente año y Mr Brian Pearce para Ejecutivo Jefe, quien asumió hace pocos días.

Sir Peter Walters fue Presidente de la British Petroleum y miembro del Consejo del National Westminster Bank y tiene gran experiencia gerencial. Mr Brian Pearce era Director de Finanzas del Barclays Bank.

Sectores especializados señalan que parte de los problemas del Midland Bank es su cara estructura de costos (dentro de 1991 hay planes para reducir 4000 cargos) y la falta de experiencia gerencial de Sir Kit.

Parte del plan de saneamiento del banco consistirá en aumentar el control para el otorgamiento de créditos, la venta de parte de sus préstamos al Tercer Mundo y la venta de negocios no esenciales tales como las compañías relacionadas con el negocio de propiedades.